

2013

Navarrete

Santiago, 15 de Abril de 1975.

Muy estimado Jorge,

aprovecho el viaje de Alejandro para enviarle estas letras. Hace tiempo estaba por escribirle, tanto para contestarle su afectuosa carta del año pasado, como para hacerle llegar algunas noticias y reflexiones.

Saben, Ud. y Patricia, el afecto que les profesamos y la confianza que nos merecen. Por lo mismo, estamos muy ciertos de las aflixiones que Uds. deben estar pasando en la incómoda situación en que se hallan.

Alejandro podrá informarle cómo marchan las cosas aquí, cómo las vemos nosotros y lo que estamos tratando de hacer.

Confiamos en que, más temprano que tarde, debe producirse una rectificación fundamental, que abra el camino hacia verdaderas soluciones. Pero entretanto, cada vez los signos son más desalentadores, las posiciones se extreman y se hacen necesarias definiciones claras.

Las definiciones adoptadas, luego de las necesarias y amplias consultas, interpretan un sentir colectivo bastante homogéneo y abrumadoramente mayoritario y nos indican un camino de activa y crítica independencia, sin compromisos y sin inútiles confrontaciones.

Sin subestimar la gravedad de los problemas que para Ud. pueda significarle y, por lo mismo, dejándole el margen prudencial de tiempo que sea indispensable y el procedimiento que su discreción le sugiera, esperamos de Ud. una actitud consecuente.

Claudio Orrego y Eduardo Palma están en Europa en estos días. Permanecerán en Alemania hasta fines de mes y luego visitarán Bélgica y Francia. Puede ubicarlos hasta el 28 del presente en la Fundación Adenauer, en Bonn.- Si tiene algo que hacerme saber, podría valerse de ese conducto.

Reciban, con Patricia, el recuerdo afectuoso y los mejores saludos de Leonor, míos y de nuestros comunes amigos

www.archivopropio.cl